

El Club de Ajedrez Ruy López vuelve a la competición

10/01/2025



El Club de Ajedrez Elda-Petrer Ruy López, tras varios años de ausencia en competiciones oficiales, vuelve a contar con un equipo que participará en las competiciones organizadas por la Federación Valenciana de Ajedrez, concretamente en la Segunda Provincial de Alicante, grupo sur de ocho tableros. El equipo formado por 18 jugadores se presentó oficialmente el pasado 4 de enero arropado por el edil de Deportes, Enrique Quílez.

La liga a doble vuelta comenzará mañana sábado 11 de enero, a las 17 horas, ante el Club de Ajedrez de Novelda en la sede ubicada en la Plaza de Arriba. Los

equipos que disputarán este torneo de la provincia de Alicante son el Mate Cox, Dama de Guardamar (b), Novelda, Ateneo Elche, Dama de Guardamar (c) y el Ruy López Elda-Petrer.

Desde el club tienen como objetivo "crear una base de personas que estén interesadas en el ajedrez y que así cada año podamos organizar un equipo para disputar diferentes torneos".

